



Die OGV-Vorstandschaft übergibt an Prof. Dr. Helmig den Scheck. Foto: Matok

Mooshamer OGV spendet für krebskranke Kinder

MOOSHAM. Der Obst- und Gartenbauverein Moosham-Sengkofen spendet seit Jahren an soziale und kirchliche Einrichtungen. Die neue OGV-Vorsitzende Maria Ernst-Eisenbeis mit Schatzmeisterin Mariele Joachimsthaler und Schriftführerin Christine Gesser überreichte 600 Euro an den Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern. Das

Geld kam beim Mooshamer Christkindlmarkt mit Losestand, dem Verkauf von Marmelade und anderer Artikel zusammen. Aus Überzeugung entschied sich der OGV für die jungen Patienten. VKKK-Vorsitzender, Professor Dr. Franz-Josef Helmig, dankte dafür. Wie er betonte, habe das VKKK-Elternhaus jährlich eine Belegung von 8500 Übernachtungen. (lok)